

Was endlich das Sachregister betrifft so habe  
ich gestern die dritte Correctur erledigt, so  
dass ich nach Erledigung der Benachlagerungen  
es definitiv abstimmen kann.

Den Karten hat mir die Druckerei noch  
einmal zugesendet; ich habe nichts dazu  
zu bemerken, werde ihn aber zu Sicher-  
heit noch einmal revidieren.

Wer die Confusian mit dem Briefe vom  
26/7 angerichtet hat konnten wir nicht eru-  
ieren. Beim Portier ist er nicht gewesen,  
denn da kennen mich alle sehr gut und  
sie wussten dass ich im Institute arbeite.  
Ich habe auch sonst alle Briefe richtig er-